

練二通信

No. 367

平成29年10月
練馬第二小学校
校長 大槻 亨

本気！全力！最後まで！！

校長 大槻 亨

秋分の日が過ぎ、秋本番を迎えようとしています。貫井町会および向山西町会の皆様には、九月二十一日からの秋の全国交通安全運動において、目白通りや旧目白

通りの交差点で子供たちの登下校時の安全を見守っていただきました。大変にありがとうございます。

いよいよ明日は運動会です。これまで休み時間も教室で表現の練習に励み、運動会当日に向けて、熱く盛り上がってきました。明日は天候に恵まれ、子供たちがこれまでの練習の成果を十分に発揮してくれることを期待しています。多くの皆様のご声援をよろしくお願ひいたします。

今年の運動会のスローガンは、「本気！全力！最後まで！！」です。子供たちの熱と力を感じさせるとても情熱的なスローガンです。これまでの運動会の練習の中でも、子供たちの本気や

全力の姿を見ることができました。当日も本気の姿や全力の姿勢、最後までやり遂げる姿が見られることを楽しみにしたいと思います。

運動会の三つのF

私は、この運動会を通して、子供たちに期待する姿があります。それは、次の三つのFです。

一つ目は、**ファイト**のFです。団体競技や徒競走などで、本気で全力で最後までファイトを見せてほしいと思います。競技では勝ち負けが付きませんが、本当の勝敗は簡単に諦めてしまう弱自分との勝負で決まるものだと思います。弱い自分に打ち勝ち、困難を乗り越えられる子供たちに育ってほしいと願っています。

二つ目は、**フェアプレー**のFです。フェアプレーの精神とは、ルールを守り、相手を尊重して正々堂々と全力を尽くすことです。昨年のオリンピッ

ク・パラリンピックでも、フェアプレーの精神で戦う選手の姿に多くの感動を与えられました。フェアプレーの精神を学び、何事においてもフェアプレーの精神で取り組んでほしいと願っています。

三つ目は、**フレンドシップ**のFです。赤白問わず、互いに友情を育んでほしいと思います。友情は何にも代え難い大切なものであり、人生を豊かにするものです。子供たちの健やかな成長には欠かせないものだと思います。仲よしかどうかではなく、共に競技や演技をし、頑張っている友達を応援する中で、友情を深めてほしいと思います。そして相手の立場を尊重しながら協力することの大切さを学んでほしいと願っています。

明日は、子供たちが、最後まで本気で全力で躍動する姿を期待していただきたいと思います。そして運動会が終わった後には、ご家庭で子供たちの活躍を称賛し、次へのステップを踏めるよう励ましていただきたいと思います。

★今月の生活目標

・元氣よく運動しよう。

★週の生活目標

・さそいあつて遊ぶ。
・導着で遊ぶ。

十月の行事予定

- 2 (月) 振替休業日
- 3 (火) ブラインドサッカー (四年)
- 4 (水) 月曜時間割・委員会
- 5 (木) 歯科検診・貫井中部活見学 (六年)
- 6 (金) 視力検査 (五年)
- 7 (土) 交通安全ビデオ (三〜六年)
- 8 (日) 交通安全歩行訓練 (一、二年)
- 9 (月) 町会親子スポーツ大会
- 10 (月) 体育の日 (町会親子スポーツ大会予備日)
- 11 (水) 視力検査 (六年)
- 12 (木) 移動教室前検診 (五年)
- 13 (金) 視力検査 (四年)
- 14 (土) 軽井沢移動教室 (五年) (〜14日まで)
- 15 (日) 視力検査 (三年)
- 16 (土) 学校公開 (三時間授業)
- 17 (日) 親子親睦会 (六年)
- 18 (月) お話の会 (一、二年)・クラブ活動
- 19 (火) お話の会 (三、四年)・視力検査 (二年)
- 20 (水) 二年生火曜六時間授業始
- 21 (木) 午前授業
- 22 (金) 避難訓練・歯科指導 (三年)
- 23 (土) 視力検査 (一年)
- 24 (日) 起震車体験 (六年)
- 25 (月) クラブ活動
- 26 (火) 個人面談①
- 27 (水) 個人面談②水道キャラバン (四年)
- 28 (木) 読書週間始 (〜11/17まで)
- 29 (金) 個人面談③・貫井中合唱見学 (六年)
- 30 (土) 個人面談④
- 31 (日) 演劇鑑賞教室
- 32 (火) 個人面談⑤



連合水泳記録会を終えて

六年担任 小倉 哲治

六年生は、九月五日に中村西小学校で、練馬第三小、中村西小の六年生と連合水泳記録会を行いました。六月の水泳指導が始まってから六年生は各自のめあてを立て、自分で決めた種目の練習にひたすら取り組んできました。中には、学校の水泳の授業だけではなく、家族の方に協力していただき自主練習に取り組んでいた子も多くいたそうです。

当日は練二小は見学者が一人もなく会が始まりました。選手紹介のときの大きな拍手と泳いでいる友達へのすごい声援を受けて、一人一人が自分の力を最大限発揮したと思います。緊張で震える手を押さえ、意を決してスタートする子を一生懸命応援していました。夏休み前には二十五メートルを泳ぐことのできなかった子が、二十五メートルを泳ぎ切った姿に感動しました。何よりすごかったのは、最終競技の二百メートルリレーです。なんと男女ともに一位。しかも練二小のメンバーは、泳ぎのきれいさとスピードの速さが群を抜いていました。自分のベストを尽くして最後までやり切る姿や友達への熱い応援など、練二小らしさが発揮された連合水泳記録会でした。子供たちへの声かけの後押しや家庭練習など、ご協力ありがとうございました。

読書週間について

学校図書館部 佐藤 佳代子

十月二十五日(水)から十一月十七日(金)までの約三週間が読書週間です。この期間は、朝学習(きたえ)の時間を読書の時間にしたたり、図書委員会が集会で本の紹介をしたりします。読書週間に先立つて十月初旬より、学校図書館支援員の保谷さんが、各クラス順番でブックトークをしてくださいます。

期間中の図書館には、各先生方のおすめの本紹介コーナーも設置され、毎年子供たちは楽しみにしている様子です。また、朝会では校長先生と副校長先生から本に関するお話を聞く時間があります。これまで、読書を通じて自分の世界を広げる楽しさについてのお話や、本の紹介、読み聞かせなどをしていただきました。校長先生や副校長先生のお話も子供たちの楽しみの一つになっています。小さい頃に読んだ本、読んでもらった本はずっと心の宝物になると思います。親子でも一緒に本を読んだり、好きな本のお話をしたりして、素敵な時をお過ごしください。



外国語活動

外国語活動担当 金津 春菜子

今年度は、高学年は週一時間、中学年は月一時間のペースで、外国語活動の学習をしています。ALTのパトリシア先生と一緒に、いろいろなアクティビティを通して、英語に慣れ親しみ、英語でコミュニケーションがとれるような活動をしています。低学年でも、英語にふれる機会をつくり、外国語教育に取り組んでいます。

子供たちは、ペアやグループで取り組むゲームが大好きで、元気な声で英語を話したり、友達の話すことを笑顔で聞いたりしています。

活動を通して、子供たちは「英語で気持ちを伝えることができた。」とか「友達のことをもっと知れた。」という思いをもっています。学級で共に過ごしている友達でも、英語を使ってコミュニケーションをすることで新しい一面を見つけることができるのは、素敵なことだと思います。



学校農園を活用して

二年担任 杉山 知久

本校では、地域の方のご厚意により、学校農園として畑をお借りしています。その農園を活用して、毎年一・二年生がサツマイモを、さらに二年生は練馬大根も栽培しています。

九月の下旬に、五月に植えたサツマイモの草取りを行いました。予想以上に成長しているサツマイモの様子を見てとても驚いていました。一方で収穫への期待も大きくなりました。

農園だけでなく二年生の学年園では、夏野菜を栽培しました。種や苗の形や色を観察したり、育てる苦労を実感したりすることができました。収穫したトマトを使ってジャムを作る活動では、自分たちが育てた野菜がおいしいジャムに変わること喜びを感じました。今後も、自然の恵みへの感謝を忘れずに、秋のサツマイモ、冬の練馬大根の収穫を楽しみにしたいと思います。

